
CONSIGLIO PROVINCIALE DI BOLOGNA
I convocazione

30a Seduta

Estratto dal verbale della seduta pubblica del 22/07/2013

Presiede il Presidente del Consiglio Caliandro Stefano.

E' presente la Presidente della Provincia DRAGHETTI BEATRICE.

Per la trattazione dell'oggetto sotto specificato sono presenti i Consiglieri:

CALIANDRO STEFANO GUIDOTTI SERGIO
BALLOTTA RENATO BARELLI MAURIZIO (**)
BARUFFALDI MARIAGRAZIA COCCHI ANNA
COSTA ELENA DEGLI ESPOSTI EDGARDA
DONINI RAFFAELE(*) FINELLI RAFFAELE
FUSCO MARIETTA GNUDI MASSIMO
MAZZANTI GIOVANNI MARIA MUSOLESI NADIA
NALDI GIANCARLO REBECCHI NARA
TORCHI EMANUELA VANNINI DANIELA
ZANIBONI GABRIELE FINOTTI LUCA
LEPORATI GIOVANNI MAENZA SALVATORE
MAINARDI MARCO(**) RUBINI CLAUDIA (*)
MARCHETTI DANIELE RABBI CLAUDIO (**)
SORBI MAURO TOMMASI GIANFRANCO (**)
FLAIANI ROBERTO(*) RAISI ENZO (*)
NANNI PAOLO(**) PAGNETTI FRANCESCO (**)
VENTURI GIOVANNI RAMBALDI FLORIANO
SABBIONI GIUSEPPE TARTARINI FABIO

Presenti n.27

Sono altresì presenti i componenti della Giunta Provinciale:

VENTURI GIACOMO BARIGAZZI GIULIANO(*)
BURGIN EMANUELE CHIUSOLI MARIA
DE BIASI GIUSEPPE MONTERA GABRIELLA(*)
PONDRELLI MARCO PRANTONI GRAZIANO

(*) = assente
(**) = assente giustificato

Scrutatori: VANNINI DANIELA, SORBI MAURO, VENTURI GIOVANNI
Partecipa il Segretario Generale DOMENICO MARESCA.

omissis

ORDINE DEL GIORNO - I.P. 3225/2013 - Tit./Fasc./Anno 1.5.3.6.0.0/21/2013
UNITA' SPECIALE ASSISTENZA AL CONSIGLIO
U.O. ASSISTENZA AL CONSIGLIO E ALLE COMMISSIONI CONSILIARI
Ordine del  Giorno del  Consiglio  Provinciale  in  merito  al  completamento della  Complanare  tratto  Nord 
Ozzano Ponte Rizzoli_San Lazzaro Caselle.



Il Consiglio Provinciale di Bologna  

VISTO

- che la scelta del tracciato del passante autostradale nord proposta anzitutto dai Sindaci coinvolti, partendo 

da Ozzano Ponte Rizzoli, conferma la validità della variante elaborata nel 2009 per il completamento della  

complanare nel tratto di ritorno da Ozzano a San Lazzaro; 

- che il progetto preliminare della variante realizzato da Autostrade per l’Italia sulla base di una convenzione 

sottoscritta allora,  impegnava anche ANAS ad appaltare i lavori nel 2011; 

- che tale impegno purtroppo è stato disatteso, mentre l'opera è strategica anche per evitare che le previsioni 

di insediamenti residenziali, produttivi e terziari dei comuni dell’area orientale della Provincia aggravino  

ulteriormente il traffico d’attraversamento dei centri  abitati  e in particolare la congestione dello svincolo 

autostradale di Caselle;

- che la Provincia di Bologna e la Regione Emilia-Romagna il 31 gennaio scorso ha inviato la proposta di un 

protocollo d'intesa al Ministro competente dell'allora governo Monti, per il completamento di un opera, per 

la quale i comuni fin dai primi anni ottanta del secolo scorso hanno speso 2,5 miliardi di vecchie lire per 

pagare gli espropri  dei terreni. Ciò  senza vederne a tutt'oggi il completamento, a causa di un contenzioso tra  

ANAS e la ditta che aveva vinto l'appalto che si è trascinato  fino alla perdita dei finanziamenti  assegnati;  

- che il protocollo prevede che il Ministero delle Infrastrutture si impegni a finanziare l'opera inserendola tra  

le priorità nel contratto di programma ANAS, che Autostrade per L'Italia s'impegni a fare a propria cura e 

spese la progettazione definitiva, che la Regione Emilia-Romagna e gli enti locali coinvolti si impegnino a  

non avanzare in sede di conferenza dei servizi  per la realizzazione della quarta corsia autostradale altre  

richieste di opere di compensazione; 

- che a tutt'oggi Regione e Provincia sono ancora in attesa di riscontro, con forti preoccupazioni dei cittadini  

e delle imprese locali le quali in un incontro tenutosi il nove gennaio scorso avevano apprezzato l'impegno 

del Vice Presidente della Provincia Giacomo Venturi e dell'Assessore Regionale Alfredo Peri, di proporre il  

succitato protocollo; 

- nel condividere l'iniziativa assunta dalla Provincia di Bologna e dalla Regione Emilia-Romagna,

  

 INVITA 

la Giunta provinciale, in rapporto con i Comuni interessati, a riprendere contatto con il Ministro competente 

del  Governo Letta  al  fine  di  ottenere  al  più  presto la  sottoscrizione del  protocollo  proposto  e  di  poter  

accedere ai finanziamenti  nazionali previsti  per le infrastrutture. 



omissis

Presenti n. 27 Votanti n. 27

Messo  ai  voti  dal  Presidente,  l'Ordine  del  Giorno  è  approvato  all'unanimità  con  voti  favorevoli  n.27 
(DRAGHETTI  BEATRICE,  CALIANDRO  STEFANO,  GUIDOTTI  SERGIO,  BALLOTTA RENATO, 
BARUFFALDI  MARIAGRAZIA,  COCCHI  ANNA,  COSTA ELENA,  DEGLI  ESPOSTI  EDGARDA, 
FINELLI  RAFFAELE,  FUSCO  MARIETTA,  GNUDI  MASSIMO,  MAZZANTI  GIOVANNI  MARIA, 
MUSOLESI  NADIA,  NALDI  GIANCARLO,  REBECCHI  NARA,  TORCHI  EMANUELA,  VANNINI 
DANIELA, ZANIBONI GABRIELE, FINOTTI LUCA, LEPORATI GIOVANNI, MAENZA SALVATORE, 
MARCHETTI  DANIELE,  SORBI  MAURO,  VENTURI  GIOVANNI,  RAMBALDI  FLORIANO, 
SABBIONI GIUSEPPE, TARTARINI FABIO), contrari n.0 (), e astenuti n.0 (), resi in forma palese.


